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其实A股市场多看少动的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解为什么股市
多看少动，因此呢，今天小编就来为大家分享A股市场多看少动的一些知识，希望
可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！

本文目录

1. 股市赚少赔多，牛短熊长，散户为何依旧乐此不疲？
2. 现在股市如期反弹了，年后还会继续下跌吗？
3. A股迎来久违的反弹，趋势要反转了吗？
4. 我感觉炒股挺简单的，经验加多看少动，为什么他们亏那么多？

股市赚少赔多，牛短熊长，散户为何依旧乐此不疲？

散户朋友踏进股市如进了赌场，時间长了有赌隐，赌场里多是赌徒，亏了要板本，
赢了也不肯摆手，有不服输的赌劲，还有一些牛市的鼓吹手不時地影响散户的思维
。

一些高手就有高人一等的思维，能不为气氛的鼓动，掌控好自己的进退。

苦海无边，回头是岸。这是对一般小散的忠告。

现在股市如期反弹了，年后还会继续下跌吗？

这个问题回答过好多次了啊。

很多人在这个位置看得非常空。但我不是这样看的。这波调整最主要还是银行涨幅
较大叠加美股暴跌引起的。现在银行也基本跌到一定程度了，再往下的空间并不是
很大，并不会象之前那样出现暴跌了。房地产也杀得差不多了。周期股则有业绩支
撑。

实在想象不出还有哪些板块会出现暴跌。所以，个人觉得大盘在美股如果出现暴跌
的情况下会下破一下3000点，但会快速修复。年后3000点附近估计会形成双底。
如果看得太空，基本上是没法做了。这波下跌，上证50只是跌回来一点而已，也不
会崩溃！

因此，我认为这是在筑底，并不会是下跌的中继。年后大盘筑底成功之后还会继续
向上。但中小创很多没有业绩支撑的个股就难说了。还会继续下跌。分化将会继续
。
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更多的可以关注我的头条号股海重生2015.谢谢！

A股迎来久违的反弹，趋势要反转了吗？

各位投资者朋友大家周末好！

我是大家的老朋友云杰，很高在这里有和大家见面了，那么今天是6月2日，星期
六，我们同样来一起回顾一下我们这一周大盘的走势情况，以及对于接下来的行情
进行一个预判！

在聊大盘之前，我们先一起来回顾一下我们上期文章中云杰是怎么判断的：

“5穷”的魔咒再次显现，那么接下来等待大家的是什么？大家都知道股市有句俗
语：“五穷六绝”，从本周的走势来看“五穷”真的是名不虚传，那么“六绝”的
行情还会好吗？

那么下周我们应该怎么办？对于上证指数来讲3138点如果在下一周被有效跌破，
那么这一段的行情将彻底告吹，如果能够守住那么接下来的反弹将是你做好的离场
机会，因为后边等待大家的就是所谓“六绝”，如果3138点破位，那么3041还能
保得住？我说的3000点必破有可能就会提前到来，所以在这里云杰想要提示广大投
资者一定要冷静，时刻保持清晰的头脑，认清趋势，敬畏市场！

这是我上一期文章的原话，那么你可以找到这篇文章可以去对照，我们很明确的提
出3128点一旦失守，3041点必破，结果怎么样？结果是破了前期低点3041.63点，
?那么周四出现了一定的反弹，着这个时候我们又听到了各种不同的声音，什么到
底了，什么反弹要开始了，这是真的吗？我们可以去看看近期的成交量和市场热点
就可以看出，周四的反弹仅仅是超跌后的技术性反抽，并不能说明什么问题，那么
有人说?A股6月1日入魔，入摩后会有增量资金的注入，所以大盘会有反弹，但是结
果呢？?结果是在6月1日前主要被动基金已完成了建仓，上交所全力全力维护市场
稳定运行，基本实现了A股纳入MSCI指数的平稳过渡。?所以指望MCSI来拯救A股
无异于自欺欺人。在A股市场大多数时候大家都在炒预期，一旦尘埃落地，你会发
现接下来往往会出现获利兑换。

那么面对接下来的市场我们应该怎么做，首先降低预期，为什么呢？

1?.新一轮的贸易谈判再次进行，同时具有诸多的不确定性。

2?.临近世界杯，注意我们上期讲到的世界杯魔咒。
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3?.我们讲3041仅仅只是政策底，而非真正的市场底。同时接下来3000点必然会有
一个争夺战！

因此投资者此时一定要冷静，不可盲目追高，随时警惕“6绝”的来临

接下来我们再来看看创业板的情况，同样我们回顾一下上一期云杰的观点：

另外我们再来看看创业板的走势，我们对于创业板多次提到几个关键的点位，大家
还有印象吗？有这么几个点位：1900点、1810点、1780点。这几个点位是咱们前
期一直给大家强调的关键点，那么现在我们需要去关注的创业板的关键点位是多少
呢？1790点，这个位置对于创业板来讲，接下来是非常关键的点位，如果此位置一
旦失守，那么对于创业板来讲，再次将入去深度调整。

上一期我们主要讲了一个非常关键的点位1790点，很明确的讲到此位置一旦失守
，那么将迎来深度的调整?。?结果怎么样？连续5天创业板指数下跌近100个点，此
时的你还认为这是巧合？那么你手中的个股怎么样，如果你看了云杰的文章，早早
的离场，相信你这会也是开心的。那么对于目前的创业板而言接下来，我们需要关
注的关键支撑位将在1660点附近。所以大家还是要密切关注此位置支撑的有效性！

老规矩先来看上一期云杰的原话：

记得在前边云杰告诉大家一个指数，深证综指，我们将深证综指最能反映八股的走
势，那么我们一起来看看，近期深证综指的走势和上证一样，连续三连阴，并且周
五一度跌破了1813点的重要支撑位，那么如果接下来三日之内，此位置不能被完全
收复，那么八股的命运就可想而知。对于接下来的操作大家看完文章，心里有什么
想法？

面对目前的走势可谓是糟糕至极，为什么这么讲，因为它代表八股的走势，一旦该
指数大幅下跌，八股的命运会是怎样？市场的赚钱效应会怎么样？大家心里应该都
很清楚，?接下来深证综指的重要支撑位将在1720点附近，总体来看指数均在反复
的纠结和震荡中，希望大家不要盲目操作，“留的青山在不怕没柴烧”耐心的等待
机会！

我感觉炒股挺简单的，经验加多看少动，为什么他们亏那么多？

就跟老司机带徒弟学车一样，学车的过程中，很多低级错误学徒做到了，老司机是
百思不得其解学徒是怎么做到的。还有一些错误的操作老司机说了几百遍但学徒就
是同样的错误重复犯，气得老司机嗷嗷的骂一样。
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你觉得炒股简单，大概是因为你已经有了自己的操作策略，掌握了一定的技巧，所
以股市对你而言就像提款机一样。但对大多数的人来讲，要克服自己人性中的贪念
是很不容易的，就跟好赌的一样，他们也知道十赌九输，但总觉得自己是那十分之
一，或者说万一有幸是那十分之一呢？大部分的散户心态其实跟赌徒无异。

哪怕成功的低吸了，但总想赚更多，所以错过了高抛的时机，跌起来后又不甘心这
价位卖出，希望略加调整就回头向上，结果因此重新被套的人比比皆是。所以炒股
心态很重要，执行力更重要，到了目标价不管是买还是卖就要果断出手这种纪律性
必须要有，很多人是知道做不到啊啊！

关于A股市场多看少动和为什么股市多看少动的介绍到此就结束了，不知道你从中
找到你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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